

2 x semana entrenan los arqueros

Escrito por Lic. Emiliano Arriaga Zugasti
Miércoles, 07 de Octubre de 2020 10:40 -



Tanto para chicas como para chicos, de 14 años en adelante, en las instalaciones del Club Atlético Peñarol, trabajan sobre cuestiones específicas para los goleros.

El Centro de Formación de Arqueros que conduce Mariano Vázquez está desarrollando entrenamientos, todas las semanas, los días martes, y los jueves, a partir de las 10.00 horas.

Dos veces por semana siguen las prácticas para arqueros en Peñarol